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星报讯（熊雪婷记者沈娟娟） 11月15日，国家统

计局公布2018年10月份70个大中城市商品住宅销售

价格变动情况，合肥新房、二手房环比分别上涨0.6%和

0.3%，同比分别上涨3.5%和3.2%。我省纳入统计的还

有安庆和蚌埠两座城市，安庆新房、二手房价格分别环比

上涨2.2%和1.9%，蚌埠新房、二手房价格均上涨0.6%。

分户型看，合肥新房环比均呈现上涨的态势，90

㎡及以下、90-144㎡、144㎡及以上分别上涨 0.5%、

0.6%、0.4%；二手房环比也均上涨，90㎡及以下、

90-144㎡、144㎡及以上分别上涨0.4%、0.2%、0.2%。

国家统计局城市司高级统计师刘建伟解读，一

线城市新建商品住宅销售价格环比持平，二手住宅

环比下降；二线城市环比涨幅均回落；三线城市新建

商品住宅价格环比涨幅微扩，二手住宅涨幅回落。

“15个热点城市新建商品住宅销售价格同比下降

的城市有 3 个。”刘建伟说，10 月份，15 个热点城市新

建商品住宅销售价格环比下降的城市有 2 个，与上月

相同，最大降幅为0.5%；上涨的13个，增加 2个，最高

涨幅为 2.5%。同比下降的城市有 3 个，比上月增加 1

个，最大降幅为1.0%；上涨的12个，与上月相同，最高

涨幅为13.3%。

10月，合肥新房、二手房价格均上涨

据15日新华社报道 致力前沿创新，实现

汽车尾气回收从跟跑到并跑；传统产业开出创新

之花，实现重大装备填补空白；搭上互联网快车，

创造坚果销售商业奇迹……从一簇簇劲草到一棵

棵参天大树，从传统行当到新兴经济，得益于创新

驱动发展战略和政府解难减负纾困举措，安徽民

营企业正日益跑出高质量发展的“创新速度”。

2018安徽省民营企业百强数据显示，营收百

强的营收总额创出历史新高，达到了 6339.02 亿

元，同比增长21.5%；营收百强的入围门槛同比增

长28.5%，增速为6年来最高水平。“上规模民营企

业创新发展意愿较强，转型升级步伐加速。”安徽省

工商联党组书记缪学刚说。其中，自主研发支出的

企业275家，合计142.44亿元，创近5年最高。

安徽艾可蓝环保股份有限公司是一家从事汽

油柴油和天然气发动机尾气后处理产品的研发与

产业化的企业，由海归博士团队带着自主产权技

术创立，已实现与国际先进水平并跑。“目前，国

四国五标准的产品已批量投放市场，国六标准的

产品也已开始试配和验证。”董事长刘屹说。

今年 3 月以来，安徽省工商联联合多部门开

展的调研显示，安徽省上规模民营企业越来越重

视创新，加大研发投入，对促进高质量发展发挥了

重要作用。

□ 中央媒体看安徽

从一簇簇劲草到一棵棵参天大树

安徽民营经济跑出“创新速度”
“中国声谷”产业园二期开园
30家企业签约入驻园区

星报讯（杨萃 记者 沈娟娟）11月15日，合肥高

新区“中国声谷”产业园二期正式开园，创新奇智、百

全度学、金山软件等30家企业签约入驻园区。记者

了解到，“中国声谷”产业园二期项目占地约 68 亩，

总建筑面积约 16.7 万平米，可承载超 100 家人工智

能企业聚集发展，主要功能涵盖“中国声谷”技术创

新综合服务、研发中心、产品线上线下公共展示营销

平台、云数据中心和商业配套。

据介绍，未来，“中国声谷”将继续围绕人工智

能基础理论、技术产品、市场应用三个维度加快

“耳聪、目明、芯灵、手巧”四个方向的产业聚集，通

过持续优化产业环境与创新孵化培育模式，加速

打造人工智能产业高地。通过聚集效应形成核心

AI 产业竞争力与创新能力，促进高新区产业赋能

升级，提升合肥市城市价值，为安徽经济发展做出

新的贡献。

昨日，合肥市望湖街道文明办联合王卫社区文

明办举办首届“和谐邻里，幸福家园”百家宴，100余

位居民带着自家的拿手菜前来赴宴，共同分享美食

和美好时光。 □焦伟 陈红 记者 马冰璐 文/图

六安市金寨县汤家汇镇党委、政府历来重视基

础教育工作，为汤家汇实验学校的建设和发展起到

重要作用。近年来，脱贫工作进入攻坚阶段，该校的

老师们也担负起脱贫攻坚的工作任务，为地方经济

发展，尽快实现脱贫全面奔小康贡献力量。

汤家汇镇党委、政府多年来全力支持汤家汇实

验学校的发展，为校园建设投注了大量资金。今年

教师节，镇党委、政府在与教师座谈时，听说学校的

教师周转房建成后，缺少资金添加生活设施。为给

特岗教师和新招聘的年轻老师提供较为舒适的居住

环境，留住人才，当即决定出资20万元，为40套周转

房安装了空调和热水器。10 月 21 日，镇党委、政府

主要负责人到学校调研时看到校园内的电线是老式

电线杆挂在半空，且已经老化，存在严重安全隐患，

现场协调，造出预算，决定出资 24 万余元进行线路

整改。

汤家汇镇党委、政府对教育的关心、支持，激发了

广大教师的工作热情，大家更加努力工作，教书育人，

积极主动投身到地方经济和社会事业发展中。为贯

彻落实镇党委、政府扶贫开发工作相关要求，汤家汇

实验学校发动全校 94 名教师结对帮扶六个行政村

446户贫困户。 □李鑫

金寨汤家汇镇支持基础教育
学校老师助力脱贫攻坚

11 月 15 日，中南高科·合肥智能制造产业园

项目在双凤开发区隆重开工。长丰县委常委、双

凤开发区党工委第一书记尹旭 ，副县长石磊，中

南控股集团副总裁李劲，以及相关部门负责人等

为项目开工奠基，并见证意向合作企业签约。

中南高科·合肥智能制造产业园项目开工，代

表中南高科正式落户长丰，该项目总投资10亿元，

定位于集高端制造、电子信息、生物医疗、集成电

路、人工智能、大数据于一体的高端智能生态创新

产业园区，建成后可容纳100余家企业，可实现总

产值 15 亿元，解决 5000 人就业。石磊在致辞时

说，近年来，长丰县委、县政府牢固树立“五大发展”

理念，朝着“一个率先、两个进位”奋斗目标阔步迈

进，今年，长丰县再次入选全国百强县榜单，跻身全

国综合实力百强县第82位，投资潜力百强县第72

位。石磊表示，长丰县政府将一如既往地支持中南

高科·合肥智能制造产业园项目建设，千方百计为

企业排忧解难，努力营造良好的项目建设环境。

中南控股集团副总裁李劲表示，合肥智能制

造产业园作为中南高科进驻合肥市第一个重点

项目，集团各级领导高度重视、高位推动、全力

支持中部区域公司，以高端装备制造产业为导

向，将集团战略合作科技含量高、投资规模大、

竞争力强的项目积极引进合肥，助推合肥高端装

备制造产业快速发展，带动区域产业结构调整以

及城市产业转型升级，将园区打造成合肥市智能

制造产业标杆示范园区，成为合肥市一道亮丽的

产业风景线。 □杨维礼 刘明俊

中南高科·合肥智能制造产业园项目双凤开工

星报讯（本报记者） 近日，亳州多名学生家长

向记者反映称，亳州学院附属学校招生两年多来一

直没有食堂，500多名住宿学生一直吃“外卖”，多

次到亳州市、区两级教育局反映未果。11月14日

下午，记者赶赴亳州学院附属学校进行采访。

在学校东大门，记者遇到前来给女儿送饭的李

女士。据她介绍，她女儿小康在学校读八年级，从

2017年9月女儿来到这所学校上学就一直没有食

堂，她每天中午、下午过来给女儿送饭。“上课时间

紧，中午就休息1小时20分钟，来不及回家吃饭。”

“送饭都是在学校门口，孩子只好蹲在路边吃，让孩

子吃口热饭太难。”下午5点40分，学校下课铃响

了，学生纷纷奔向学校东大门，学校门口聚集了送

饭的家长和叫卖小吃的商贩。小康在校门北侧的

花园处找到前来送饭的妈妈，便趴在花园台阶上，

半蹲着开始吃饭。不一会，花园台阶上趴满了吃饭

的学生。记者发现还有很多没有家长送饭的学生，

他们只有在路边摊买些小吃。“给我拿一个饼，加一

杯八宝粥。”记者在现场看到一名学生正在买晚

饭。据他介绍，他家来自十河镇，父母都在外地打

工。“吃不饱也没办法，在外面吃多贵，父母打来的

生活费本来就少。”记者问及能否吃饱，他回答道。

“天气又冷了，在外面吃饭注意点，别再吃坏

了肚子。”在学校门前，记者遇到前来给孩子送衣

服的赵先生。赵先生介绍，他们家在城外，离学校

60 里左右，来一次不方便。天气渐凉，过来给孩

子送一些冬季的棉衣。“刚开学三个星期，我儿子

在校门口吃饭就食物中毒了。”赵先生说，学校没

有食堂只有在校外吃饭，路边摊的饭菜卫生得不

到保障。他儿子食物中毒后，便请假两天在医院

治疗。“耽误孩子的学习不说，还严重影响了孩子

的身心健康。”

晚上8点40分，晚自习下课，初中部走读的学

生从东大门纷纷离校，住宿的学生却赶往北门买夜

宵。隔着校门的铁栅栏，校门里的学生不时向校门

外的地摊商贩喊着买东西。“本来就吃不好，晚自习

上了两个多小时，临睡觉前还要再吃点。”隔着栅

栏，校门里的一名学生向记者介绍道。市场星报记

者致电亳州市教育局经开区分局局长王永超，王局

长介绍，前期食堂招标的设备与食堂建筑不切合，

安装不了，另外，食堂安装的电路达不到食堂运行

操作的要求，所以造成学校食堂迟迟未投入使用。

记者在学校采访到马校长，据其介绍，该校

2016 年9月开始招生，是一所九年一贯制公办学

校，住校学生有500多人，该校与亳州学院并无隶

属关系，只是在培训、实习中有合作。“学校食堂

今年 9 月才完成验收，目前因学校领导班子调整

频繁，再加上硬件设备不完善，食堂至今还未营

业，具体什么时间可以投入使用现在也不能给出

具体的时间表，我们只能尽快解决。”

亳州一学校无食堂 500名学生长年吃“外卖”


